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2022-23年度 ◆クラブ会長テーマ◆「八重山の未来のために行動しよう」 

地区ガバナー：嶋村 文男 

◇ ガバナー信条 ◇ 

“Take Action for Rotary Future” 

“Reach Out for World Peace” 

“ロータリーの未来のために行動しよう” 

“世界の平和のために手を差しのべよう” 

 

2022-23 年度 RI 会長テーマ 

RI 会長：ジェニファーE.．ジョーン

イマジン  ロータリー 

2023年（令和 5 年） 6月  21日（水） 第 45回例会（通算 2981回） 

国際ロータリー第２５８０地区 

 今月のロータリーレート 1$￥140  

 
 

 

【真栄里排水口】】 

雨水を海に流出するためのはけ口として、市内に整備されている 10 箇所の排水口のひと

つ。石垣市内の土地区画整理事業を進めるにあたり、冠水や浸水の被害を抑制するための雨

水や生活雑排水の処理が必要となります。雨水は雨水管を通して海へ放水、汚水は浄化セン

ターに送水後、浄化処理されて海へ放流します。 

島の水景  ～石垣島の水散策～ 

ガバナー補佐：仁開 一夫  会長：大浜 勇人  副会長：前原 博一  

幹事：松田 新一郎  副幹事：今西 敦之 

公共イメージ委員長：山下 暢  ＳＡＡ・出席委員長：大本 綾子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。残り 1ヶ月となりました。最後の締めとして、次年

度に引き継ぎたいと思います。今日、新旧合同理事会がご

ざいました。新しいい年度を迎えるに当たり、しっかりと進め

ていければなと思います。先週に、メルボルンの世界大会に

8名で行って参りました。ツアーとして、那覇南RCの喜屋武

さんと仲田さんも含め 10 名のグループでメルボルンに参加

して参りました。卓上に、お菓子がございますが、喜屋武さん

から頂いたもので、チョコレートは私からのものです。また、

お花のお菓子は、春日部西 RC の皆さんから頂いたお菓子

です。皆さんでご賞味ください。 今日は、奥様方二人も参

加されました、世界大会行ったお話と、写真も映し出しての

卓話となりますので、宜しくお願い致します。 また、来週の

6/16 には、今年度の一番大きな事業になるのかなと思いま

す、仁開ガバナー補佐を輩出しています石垣 RC としまして

は、ぜひこの会を成功させるべく、開催させていければなと

思います。出席目標人数は 30 名となりました。まだこれから

でも参加可能ですですので、宜しくお願いいたします。 

 

石垣市社会福祉協議会より、特別会員の加入についてのお

願いが来ており、毎年加入しておりますので、ご報告致しま

す。世界平和の鐘の会沖縄支部の会員加入のお願いで、こ

ちらも賛助会員で加入いたします。皆様の手元にもございま

すが、RYLA セミナーパンフレットが届いております。セミナ

ー後のパンフレットで、感想文集になっていますので、ご一

読ください。㈱八重山日報社より、櫻井よしこ後援会のご案

内が来ております。6/17（土）午後 3時～5時、無料のチケッ

トがございますので、行ける方はご参加ください。以上、本日

も宜しくお願いいたします。 

 

前原博一会長エレクト：6/4（日）マックスバリュやいま店で献

血活動を行いました。ご協力頂いた皆さん、本当にありがとう

ございます。60 名の目標で卵も 60 パックを準備していまし

たが、予想外の人数で、100数名の方がいらっしゃって大盛

況で終わりました。特に日曜日がもの凄く天気が良く、日焼

けもして献血活動を一生懸命行いましたので、ご報告です。 

新里裕樹プログラム親睦委員：こんにちは。個人的に「子ど

も応援まつり」、島の子どもたちのためにということで、まつり

の実行委員会のなかで、副実行委員長として動いておりまし

て、そこを少しＰＲさせて頂ければと思います。6/11（日）15

時～21時に、子どもが主体のおまつりを開催いたします。 

この目的が、子供たちの発表の場をより多くしようということと、

離島負担で子供たちが何をするにも派遣とかでお金がかか

りますので、父母に出店をさせて、資金造成に繋げてもらう

機会にし、負担を最小にすることに取り組んでおり、舞台も、

カラーガードやマーチング、ダンス、郷土芸能も全て、島の

子どもたちが演出します。島の子どもたちが生き生きと輝い

ているところを見ながら、皆さんでお酒を飲んでいただけたら

なと思います。大人の皆さんで、子どもたちを盛り上げて頂き

たいと思いますので、チラシを事業所にでも貼り出してもらえ

たら幸いでございます。 

吉田貴紀青少年委員長：2580 地区の東京リバーサイド RC

の皆様が、6/30 から 2 泊 3 日で、石垣島に 32 名でお越し

になります。親睦委員長と友達ということもありまして、石垣で

是非とも親睦をしたいということで、現年度の会長さんもいら

っしゃいますので、石垣ＲＣの皆さまと親睦を一席設けて頂

けませんか、と前々からお話しがございました。7/1（土）18：

30 から石垣牛が美味しい「石垣屋」を 45 名で予約しており

ます。また、二次会はよるどーやの三線のお店を予約してお

りまので、お時間が許す方はぜひ来て頂きたいと思います。 

 

 

皆さん、こんにちは。会長からもありましたように、那覇南 RC

の 2 名と石垣 RC8 名の 10 名でメルボルンに行ってきまし

た。いろんな珍道中がありましたので、皆さんに説明していき

たいと思います。羽田からブリスベン、そしてメルボルンに行

く飛行機の中です。 

 最初の事件が、税関を通って荷物を受け取る前に、今西さ

んが携帯電話を無くしたと、飛行機にはもう戻れないので、

諦めろと言いましたが、今西さんは青い顔をしていました。 

一緒に来た、那覇南ＲＣの喜屋武さんと仲田さんが、カンタ

ス航空の職員にお願いして、今着いたばかりの飛行機だか

らということで探していただいて携帯電話が戻ってきました。

これはメルボルンの旅の軌跡の一つでした。本人は凄く安心

した顔で、携帯を受け取ってメルボルンに到着いたしました。

メルボルンの車窓からの写真です。鉄道も含めて、中心に古

い建物と新しい高層ビルが立ち並んでいる街です。着いた

日に、サザンクロスという駅で食事を取りながらの写真です。

今西さんの隣が喜屋武さんで真ん中が、今西さんの携帯を

探してくれた恩人の仲田さんです。1 日目の夜に、東京上野

RC と石垣 RC の会員、約 30 名のメンバーで懇親会をした

風景です。姉妹クラブですので、親睦を深めましたが、ディ

ナーが 4 時間ほどかかったのは初めてで、3 時間経ってよう

やくメインの肉が出てきました。ワインを勧めることが上手くて、

何十本とワインを飲みました。2 万 5 千円との予算と聞いて

  例会記録  6月 7日（水） 第 43回（通算 2979 回） 会員卓話   

会 長 挨 拶 

大 浜 勇 人 

✩ 幹事報告・松田幹 新一郎 ✩ 

✩ 国際大会報告：森田安高国際奉仕委員長 ✩ 

✩総会員数：53 名 （名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

✩出席義務会員数：50 名 

✩出席人数：30 名 欠席人数：20 名 出席率：60.00％ 

≪司会進行：大本綾子・玉城一吉≫ 

✩ロータリーソング：君が代 四つのテスト 

✩ソングリーダー：西表浩司 

✩メ ー ク ア ッ プ ：新川正人 

✩ビ ジ タ ー：第 2770 地区春日部西 RC 

会長：宮下智義様 中野重雄様・令夫人：中野登美子様  

大東悦巳様 岩上暢夫様 佐久間竜一様 

✩ 会員・委員会からの報告 ✩ 



いましたが、まだ請求書は来ていませんが、それ以上になる

と思います。有名なお店で美味しい牛肉でした。こちらは、

翌日の登録会場の写真です。大会の本会場とは別にありま

して、移動して本会場へ行きます。友愛の広場もありました。

行ったことのある方は知っているかもしれませんが、各国の

国旗を持った方が出て来て、その国々の説明を、司会が紹

介していいて、約 140 ヵ国ぐらいの国から参加しています。

会場の真ん中に座っている方、座席は 12,000 席ぐらいある

そうなので、15,000人ほどは確実に集まっていたと思います。

これまでは、登録が午前と午後の 2部に分かれていましたが、

今回は、コロナあけということで、この規模で午前の 1部だけ

で終わりました。満席の状態でした。 RI 会長の動画を少し

だけご覧ください。会場の外での集合写真です。 

翌日は、市内の方の古いマーケットに行きました。古い建

物なんですが、中は凄く清潔感があって、肉の独特な生臭さ

がなく、清潔感のあるマーケットでした。いろんな肉がありま

した。豚の顔もあり、沖縄の市場にあるような、魚の部門と肉

の部門とちゃんと分かれていました。メルボルンは、ミートパ

イが有名でして、いろんなミートパイがありましたが、一番有

名なミートパイをみんなで食べました。こうやって、マーケット

と隣の高層ビルが立ち並んでいる場所なんですよね。メルボ

ルンは、世界で住みたい街の一つとして、NO1 になってい

るそうです。シドニーもなっていましたが、それを飛び越して、

今はメルボルンになっているというふうなことをガイドさんが

話していました。 

こちらからは、ガバナーナイトの会場に移動しました。約

145 名の参加で、着座で食事はコースで出てきました。ワイ

ンも飲み放題です。2580 地区以外のガバナーもいらっしゃ

って合同で行いました。ポリオのチャリティーオークションで

は、石垣 RC からは何も持って来ていなくて、大浜会長も何

も考えきれなかったでしょうし、会長の名刺に「石垣牛」と書

けと、あとから住所を聞いて送ればいいということで、急遽、

提案しましたら、それが通りまして、2 万円分のオークション

をかけ、4 万円で落札されました。そのお金は全部ポリオの

方に入ります。 

翌日からは、バスに乗っていろんなところに観光に行きま

した。キャプテンクックがオーストラリアを発見した時に遭難し

た海岸だという岬にも行き、素晴らしい景色でした。夜は、チ

ャイナタウンみたいなところに行きましたが、オリオンビール

があって、1,000 円ぐらいしていて、カップヌードルも 500 円

ぐらいと、とても高かったです。また、きかんしゃトーマスの発

祥の機関車という説明があった機関車に、約 50 分ぐらい乗

っていきましたが、足をはみ出して乗っていいという、珍しい

機関車でした。結構な長い時間、動画や写真を撮ったりして、

素晴らしい風景でした。 

ここから、ワイナリーのところに行き、ワインも美味しかった

ので、みんな爆買いして、とても楽しいメルボルン国際大会

の旅行でした。   ここで、メルボルンに行った皆さんに 1

分間だけ総評をお願いいたします。 

今西敦之氏：5/27～6/1 まで、メルボルンに行って参りました。

森田国際委員長からもありましたように、いろんなハプニング

がありましたが、楽しい思い出のなかで、泣きそうなところは

随所にありましたけれども、そこは我慢して何とか無事に帰

国させていただきました。羽田に着いて、石垣に替える便が

欠航になりましたので、その分、東京を堪能させていただき

ました。また、次年度はシンガポールということございますの

で、時間を作って参加させて頂きたいと思います。どうもあり

がとうございました。 

小林昌道氏：携帯電話に始まって、携帯電話に終わりました。

2 日目の海岸線に行った時のガイドさんが、私の大学の先

輩でして、夜一緒に歌って、張り切りすぎて、次の日、熱波し

て鼻水が止まらなくて、胃薬は持って行ったんですが、風邪

薬は持っていなくて、森田さんから薬をもらい、無事になんと

かすみました。羽田空港に着いて安心したのか、携帯電話

を落として割れてしまって、修理に出すというハプニングもあ

りました。来年は、シンガポールでございますので、どうか一

人でも多く参加していただきまして、楽しい旅行にしたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

吉田貴紀氏：メルボルン、初めて行かせていただいて、写真

を撮るにも寒くて、石垣島の真冬より少し寒いくらいのところ

でした。白ワインが美味しくて、また行きたいところだなと思っ

ています。来年は、シンガポールということなので、私もでき

る限り参加したいと思いますので、皆さんと一緒にいけたら

いいと思います。ありがとうございました。 

仁開一夫ガバナー補佐：楽しい旅行でした。また、来年も行

ってみたいと思います。 

森田安高国際奉仕委員長：私は来年も、急遽、国際奉仕委

員長になりましたので、是非とも皆さんとシンガポールに行き

たいと思いますので、ご協力のほど、宜しくお願い致します。 

大浜勇人会長：総勢 8名で行ったメルボルン大会でしたが、

一番思い出に残ったのは、妻と一緒に行けたことです。ずー

とロータリー活動については、なかなか理解を得られず、嫌

がっていました。今回、連れて行ったことで、彼女のなかで

何かしらいろいろなことが変わってきて、本当に楽しかったと

言ってもらえました。また、来年のシンガポールの時には、二

人で行けたらと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ～ 例 会 風 景 ～  



2022～2023年度 

国際ロータリー第 2580地区 

仁開一夫ガバナー補佐グループ 

（那覇・石垣・コザ・宮古島・那覇東・名護） 

合 同 例 会 

 

 

講演者 ジャンチブ ガルバトラッハ 氏「米山奨学事業について」(モンゴルからの元米山奨学生)  

講演者 鈴木 一作 氏 「クラブ奉仕を正しく理解し、実践しよう」 

  （寒河江 RC 所属（元会長）・国際ロータリー第 2800地区パストガバナー（2017-2018）） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のニコニコ：✩大浜勇人氏：春日部西ロータリークラブの皆さま、ご来島ありがとうございました。 

✩仁開一夫氏：春日部西ロータリーの皆様、メイクアップありがとうございます。 

✩小林昌道氏：国際ロータリーメルボルン大会、お陰さまで無事帰って参りました。 

✩南波正幸氏：春日部西ロータリークラブの皆様、ご来島ありがとうございました。会長・幹事 最後の理事会、御苦労様でした。 

✩今西敦之氏：春日部西ロータリークラブの皆様、ようこそ、おいでくださいました。 

✩新里裕樹氏：メルボルン大会お疲れ様でした!!島の子ども応援まつり宜しくお願いします。前売りチケットご購入ありがとうございました。 

✩国仲恵亮氏：世界大会に行かれた方、お疲れ様でした。春日部西ロータリークラブの方々、石垣島を楽しんで下さい。 

✩春日部西 RC：本日は、お世話になります。 

◆BOX￥17.000（累計￥372.000） ◆コイン￥973 （累計￥23,812）合計￥395,812  

黒島栄作氏 3 日（土） 新城永一郎氏 10日（土） 前原博一氏 22 日（木） 中山義隆氏 26 日（月） 

2023年（令和 5年） 6月 16日（金） 第 44回例会（通算 2980回）於：ホテルコレクティブ 

 ～ メルボルン国際大会 風景～  

とても寒かったようです。 

出席者全員でお出迎えいたしました。 

仁開一夫ガバナー補佐挨拶 

ソングリーダー 
前原博一会長エレクト
ト 

入会 2 年未満の会員紹介 



 


